

Vos communes

SAILLANS

La Grande rue reprend des couleurs



La Grande rue a retrouvé ses airs de fête .

Après la longue période hivernale de confinement et un printemps de déconfinement par étapes, la municipalité a décidé de donner à la saison estivale une ambiance festive et colorée.

Pour compléter la fermeture de la Grande rue à la circulation automobile les soirs de la semaine, les samedis à partir de 11 h 30 et les dimanches toute la journée et pour accompagner la réouverture des terrasses, elle a décoré le centre du village avec des fanions et des guirlandes électriques façon "guinguette".

C'est la première étape d'événements festifs dont les principaux seront le 13 juillet avec retraite aux flambeaux, feu d'artifice et bal, la vogue du 20 au 23 août avec

des animations foraines, feux d'artifice et bal et avec la brocante du 14 août organisée par Vivre à Saillans et Le Forum.